
L'Amour de Dieu – 2ème Partie 

Ronald Weinland 

4 mars 2023 

Cette nouvelle série sur L'Amour de Dieu, dont nous avons maintenant la 2ème Partie, arrive au bon 

moment, considérant les séries de sermons que nous avons eu avant et les Jours Saint de printemps qui 

approchent, parce qu'ils arrivent maintenant très rapidement.  

Cette série de sermons permet de connecter tout ça merveilleusement, et j'espère qu'en continuant nous 

allons le comprendre plus profondément. Et donc comme on l'avait dit la semaine dernière au début du 

sermon, c'est en développant une compréhension plus profonde de la profondeur de l'amour de Dieu 

pour nous, que nous pouvons en fait Lui faire beaucoup plus confiance. Les deux vont ensemble. Et 

plus on voit ces choses clairement, plus nous sommes en mesure de vraiment connaître la paix. 

Et nous en avons besoin plus que jamais, particulièrement comme nous voyons les Tonnerres continuer 

à s'intensifier en puissance et en fréquence. Ce qui veut dire qu'il nous faut vraiment comprendre 

beaucoup mieux ce sujet pour pouvoir beaucoup mieux naviguer dans la période qui s'approche de 

nous. Parce qu'elle ne va pas être facile à vivre, elle va être très dure et très éprouvante. 

Alors, la semaine dernière nous avons lu pratiquement tout le livre de Sophonie. Et j'étais très 

impressionné, ça m'a vraiment inspiré, et j'ai été très surpris de voir les choses qu'on nous disait, parce 

que je n'avais jamais vu avant le livre de Sophonie sous cet angle, jusqu'à ce que le moment soit venu. 

Et je trouve incroyable de voir à quel point Dieu est centré sur l'Église, sur l'Église restante en cette fin-

des-temps. Essentiellement parce qu'elle est liée à la période la plus importante pour l'humanité. 

Nous sommes à la fin de 6000 ans et nous sommes au commencement d'un nouveau monde, si vous 

voulez, parce qu'il y aura un nouveau gouvernement, le gouvernement de Dieu quand les 

gouvernements de l'humanité auront totalement disparu. Le fait est que le monde ne sera plus trompé en 

ce qui concerne Dieu. Ils vont tous savoir la vérité et il n'y aura qu'une seule Église. Tout ça est difficile 

à comprendre, mais c'est ce que Dieu va faire.  

Et du fait que c'est une époque tellement importante, une époque que Dieu a réservé pour le jugement 

de l'humanité après 6000 ans, un jugement qu'Il va exécuter directement, bien qu'il en ait déjà exécuté 

un à l'époque de Noé. Mais depuis cette époque, évidemment, l'humanité a continué sur le même 

chemin et elle a empiré de plus en plus, au point où maintenant je suis convaincu que nous avons 

surpassé cette période du temps de Noé, en ce qui concerne l'état de l'humanité, avec la pensée et la 

mentalité des gens, à cause d'un abus généralisé de la technologie. 

Mais dans les écritures, tant de choses nous parlent de jugement concentré sur cette période, parlant 

d'un changement de gouvernement, et de toutes les choses que Dieu Se prépare à faire dans le monde. 

Et dans tout ça, Son centre d'intérêt, Il nous fait savoir et Il nous donne de comprendre, que c'est nous. 

Sur Son peuple. Il est centré sur l'Église. Il est centré sur la finition et l'accomplissement d'un 

gouvernement qui va venir, les 144 000 qu'Il faut finir, et Il est aussi concentré sur ceux de l'Église qui 
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auront l'opportunité de continuer à vivre dans le Millénaire, avec les opportunités qui se présenteront à 

eux et qu'il est vraiment impossible maintenant d'imaginer. 

Alors là encore, le live de Sophonie couvre ce sujet en détail, même si c'est un passage d'écriture assez 

court. Mais j'ai pensé qu'il serait bon de réviser certains de ces versets aujourd'hui, là encore, avant de 

continuer. 

Sophonie 3. Ce qu'on va relire va nous conduire dans les choses dont nous allons parler dans d'autres 

écritures, des choses qu'on a besoin de vraiment embrasser de tout notre cœur, alors qu'on arrive à 

comprendre l'amour de Dieu, l'amour que Dieu a pour nous, pour Son peuple.  

Sophonie 3:17 – L'Éternel, ton Dieu, au milieu de toi est puissant, c'est Lui qui sauve. Il fera de 

toi Sa plus grande joie. Nous vivons à une époque, et c'est quelque chose qu'Il dit très spécifiquement 

au sujet de cette époque et de l'Église, aussi bien de l'Église dispersée qui s'est totalement détournée, et 

en même temps de ce qui représente un restant, tout ça représente toujours le fait que Dieu a aimé Son 

peuple, Il l'a toujours aimé, Il a un plan énorme pour l'humanité, quelque chose que l'humanité ne peut 

pas vraiment comprendre même quand ils ont Son saint esprit.  

On est continuellement à apprendre ce qu'est ce plan. On a tant appris depuis l'Apostasie concernant ce 

plan, parce que Dieu nous en a révélé tellement plus. C'est vraiment incroyable. Et très souvent on ne 

saisit pas vraiment la valeur de ce qui nous a été donné.  

On nous dit Il gardera, le mot "le silence" mais c'est, œuvrera dans Son amour. C'est ce qu'Il a fait. Il 

a toujours fait ça. Il est comme ça. Dieu est comme ça. C'est ce qui définit Dieu, Son genre d'amour. Et 

plus on comprend ce genre d'amour, plus on commence à comprendre comment Dieu nous voit. 

Il œuvrera dans Son amour. Il Se réjouira de toi par des chants. Donc là encore, l'objet de tout ça en 

ce moment, c'est le restant, c'est ce petit groupe de gens. 

Et puis au verset 18 on continue, Je rassemblerai… Je vais juste vous le lire comme ça devrait être 

écrit, et pas comme ils l'ont traduit dans les écritures. Je rassemblerai Mes affligés au temps fixé. Et 

quand vous comprenez de quoi ça parle, nous avons ce même mot dans Lévitique 23, nous parlant du 

Sabbat, des Jours Saints, de la Pâque, parce que ce sont les temps fixes que Dieu a mis de côté chaque 

année ou chaque semaine. 

Mais nous avons ici un autre temps fixé, un moment que Dieu a mis à part dans le plan de sept mille 

cent ans pour l'humanité, un temps de jugement, une grande transition d'un monde à un autre, d'une 

époque de gouvernement autonome de l'humanité à une époque du gouvernement de Dieu. Et donc, ce 

moment du jugement de Dieu est un temps fixé. Tout au long de l'Ancien Testament, et très 

spécifiquement, Dieu a montré clairement qu'un jugement allait venir pour l'humanité. C'est l'exécution 

d'un jugement dû à la manière de vivre de l'humanité. 

C'est la raison pour laquelle nous allons voir le genre de guerre qui va arriver, avec les choses 

terrifiantes qui vont avoir lieu dans peu de temps. C'est ce qu'on nous dit ici.  
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Je, Dieu qui parle, rassemblerai Mes affligés au temps fixés, ceux qui sont sorti de toi. Qui d'autre? 

C'est extraordinaire à comprendre. À un certain moment, lorsque ces choses vont s'exécuter sur la terre, 

alors Dieu va sauver des gens de tout ça, en particulier et avant tout, concernant l'Église. 

Et sur qui pèse l'opprobre, "le blâme, le mépris" de la part des autres. Mais ce n'est pas uniquement 

sur nous. Là encore, c'est pour tous les temps. Notre époque n'est que le summum de toute cette période 

de six mille ans, avec tout ce qu'ont dû souffrir les gens qui avaient été appelés à faire partie de 144 

000. Parce que c'est ce qui a été la préoccupation principale de Dieu pendant cette période de 6000 ans, 

préparer Son gouvernement. 

Ça demande beaucoup de travail! Un travail dont on ne peut pas imaginer l'ampleur. Six mille ans à 

attirer des gens, à appeler des gens de différentes époques pour modeler et façonner en eux quelque 

chose de très particulier. Pour transformer la pensée, la façon de penser, mais chacun avec des 

caractéristiques particulières pour prendre une place précise dans Son temple. 

C'est pour nous impossible à comprendre. On le croit, on sait que Dieu nous a montré ce qu'Il est train 

de faire et ce qu'Il a fait. Mais on ne peut vraiment pas en comprendre l'ampleur. Le travail que ça a 

demandé, c'est impossible à comprendre. On ne peut pas comprendre comment Dieu œuvre avec cette 

pensée humaine dans notre vie, pendant toute la période où Il nous modèle et nous façonne, avec Son 

esprit à l'œuvre en nous, parce qu'Il nous donne Son saint esprit en nous en imprégnant. 

Voici, en ce temps-là, J'agirai contre tous tes oppresseurs. À bien des égards, c'est une période 

particulière qui symbolise ce que Dieu va faire avec toute l'humanité, tous ceux qui ont affligés le 

peuple de Dieu au cours des six mille ans. Parce qu'un autre jugement va aussi venir plus tard quand les 

gens seront ressuscités, mais ce ne sera pas la même chose qu'en ce moment, mais il y a toujours un 

certain symbolisme et une vérité sur le fait que Dieu va toujours agir avec tous ceux qui ont pratiqué ce 

genre de choses à leur époque.  

Ils seront ressuscités et Dieu va S'occuper d'eux. Et heureusement, grâce au gouvernement qui va 

s'établir au début du Millénaire et pendant tout le Millénaire, suivi du Grand Trône Blanc, ça va être 

pour eux beaucoup plus facile – beaucoup plus facile. 

Voici, en ce temps-là, J'agirai contre tous tes oppresseurs (du peuple de Dieu) mais disant en 

particulier, Je délivrerai les boiteux et Je recueillerai ceux qui ont été chassés. Je ferai d'eux. Là 

encore, qu'est-ce que ça veut dire? Dieu n'appelle pas les grands et les puissants de ce monde. Il nous 

appelle nous, Il humilie… On doit arriver à un point d'humilité pour en premier lieu pouvoir recevoir Sa 

vérité. Il faut qu'on arrive au point de commencer à nous voir en toute réalité, ce que nous sommes 

vraiment. Et donc, il n'y a pas de mystère, nous savons ce que nous sommes. Nous savons qu'on a 

besoin d'être sauvés. Nous savons qu'on a besoin d'être délivrés. On ne se leurre pas à ce sujet. On 

comprend notre mauvaise nature humaine et l'égoïsme que nous avons tout au fond de nous.  
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Et donc il dit, "Je délivrerai les boiteux et Je recueillerai ceux qui ont été chassés", ceux qui ne sont pas 

encore totalement guéris, mais en cours de l'être. Avec toutes les choses qu'on traverse pour arriver là où 

nous allons.  

Ça me rappelle le mot qu'on trouve dans l'Apocalypse qui parle de ceux qui ont été, "décapités", parce 

qu'ils ne comprenaient pas ce qu'ils traduisaient. C'est un mot qui signifie simplement "d'être coupés". 

Vous pouvez penser, mais je peux penser à quelqu'un comme ça, Jean le Baptiste, mais que dire de tous 

les autres? Ils n'avaient pas eu la tête coupée, parlant de tous ceux qui allaient faire partie de la Famille 

de Dieu. Et donc, on est arrivé à comprendre, Dieu a révélé qu'il s'agissait des gens qui étaient coupés 

du monde. 

Et c'est ce qui arrive quand nous sommes appelés dans l'Église de Dieu. On est coupés du monde, de ce 

qu'était notre manière de vivre, des amis que nous avions, des relations, parce qu'en gros ils ne veulent 

plus rien avoir à faire avec nous. Et donc pendant cette période, nos relations en souffrent. Et c'est pareil 

ici. 

…ceux qui ont été chassés, Je ferai d'eux un sujet de louange… littéralement, ça veut dire, d'être 

loués. Et c'est compréhensible pour ceux qui feront partie des 144 000, parce qu'à ce moment-là ils 

seront dans la Famille de Dieu, mais ce sera aussi comme ça pour ceux de l'Église qui continueront à 

vivre.  

…et de gloire. L'idée que le monde a aujourd'hui d'être célèbre n'est pas ce que Dieu montre de ce que 

la célébrités ou la gloire sera dans l'avenir. Les personnalités du sport que les gens admirent, ils adorent 

porter leur nom sur leurs vêtements. Il y en a parmi vous qui aime ça – ne vous fâchez pas avec moi. 

Ça me rappelle au début quand Calvin Kline a commencé à faire des blue-jeans, et quelqu'un en avait 

donné une paire à notre fille. Je ne sais plus, elle devait avoir 4 ans ou quelque chose? Dans ces eaux-là. 

Et un jour on faisait la queue pour aller voir un film et quelqu'un s'est exclamé, "Oh regarde! Elle a un 

jean de Calvin Kline!" C'était vraiment, eh ben dit donc! Mais c'était important pour eux. C'était comme 

si, "C'est formidable, ils les font maintenant pour les enfants et elle en a une paire." Et on s'est dit, 

"Ouais, bon, mais bref." 

Pour vous montrer que ce que les gens de ce monde estiment dans leur pensée, n'est pas ce que Dieu 

estime, ni ce qui sera montré au monde qu'il faut vraiment estimer. Dieu, la voie de Dieu, la Famille de 

Dieu, les gens de Dieu, qu'il faut estimer d'une bonne manière, et même le fait que les gens du monde 

vont commencer à s'estimer les uns les autres correctement, alors que les gens sont attirés dans l'Église 

de Dieu, recevant l'esprit de Dieu, l'engendrement de l'esprit de Dieu, et alors on apprend à s'estimer les 

uns les autres correctement, d'une manière saine.  

…et de gloire (célèbre) dans tous les pays où ils sont en opprobre. Parlant de ce que les gens ont dû 

souffrir, tout ce que nous avons traversé, ça va être fascinant pour les gens quand leurs yeux seront 

ouverts et qu'ils commenceront à réaliser, particulièrement pour ceux qui étaient impliqués à faire du 

mal aux gens de Dieu, que ce soit avec ce qu'ils avaient dit ou fait aux gens de Dieu, dans les familles 

ou sur les lieux de travail.  

 4



Parce que beaucoup de gens ont fait des choix et pris la décision d'attaquer les gens de l'Église de Dieu, 

et pratiquement toujours tous ceux de l'Église de Dieu, parce qu'ils détestent ce que vous croyez, ils 

détestent ce que vous faites, ils détestent le fait que vous célébrez la Fête des Tabernacles, que vous 

retirez vos enfants de l'école pour aller à la Fête des Tabernacles, et que vous observez le Sabbat du 

septième jour, avec tout ce qui va avec ça. Et c'est d'autant plus le cas, s'ils savent que vous croyez que 

Josué n'a pas existé éternellement? Et ça a posé des problèmes même dans le Corps dispersé.  

Et donc Dieu va rectifier tout ça. Voilà de quoi il s'agit. Et à bien des égards, les gens qui font partie de 

l'Église de Dieu vont être du côté qui va recevoir tout ça d'une manière formidable, ce qui sera bon et 

correct. Mais il faut que vous puissiez le gérer. Vous allez devoir maintenir une attitude et un esprit 

humble quand les gens vont vous admirer et qu'ils vont vous dire, "Toi! Tu étais l'un d'eux?" "Tu as 

vécu l'Apostasie?" "Tu as été appelé en 2008, avant…?" Et ainsi de suite. Avec toutes les choses qu'ils 

vont s'entendre dire, au sujet de ce que les gens ont eu à traverser à la fin des temps, ceux qui seront 

toujours vivant à ce moment-là. 

Vous ne pouvez pas encore comprendre ça, parce que vous ne l'avez pas vécu. On vous en a parlé, mais 

ça va être beaucoup, beaucoup plus grand que tout ce que vous pouvez imaginer. C'est pour ça que ça 

va nécessiter un esprit humble. C'est pour ça que je vous ai averti et vous avertit à l'avance, n'oubliez 

jamais de vous accrocher à un esprit humble et ne jamais rien vous attribuer. Parce que si certains font 

ça, ils vont tout perdre, même dans le Millénaire.  

Je ferai d'eux un sujet de louange et de gloire (célébrité) dans tous les pays où ils ont été dans 

l'opprobre. Et donc, où ça se trouve? En Nouvelle-Zélande, en Australie, aux États-Unis, au Canada, 

dispersés un peu partout en Europe, en Afrique du Sud et partout où se trouvent les gens de Dieu.  

En ce temps-là… Quel temps? Le temps fixé de Dieu, quand Il commencera à faire ces choses dans le 

monde, quand Il permettra à ces choses d'arriver, et contribuera aussi à en produire beaucoup. Parce que 

c'est Lui qui orchestre la chronologie du moment où les gens vont agir, quand les nations vont passer à 

l'action pour faire certaines choses. 

En ce temps-là, Je vous rassemblerai. C'est à cette époque-là que Dieu parle de nous rassembler, ce 

qui veut dire de veiller sur nous, et de prendre soin de nous pendant cette période, nous protéger, nous 

aider et intervenir pour nous. Mais ce rassemblement consiste à nous faire entrer dans le nouvel âge. Ce 

qui signifie de nous abriter d'un bouclier, placé un grand mur tout autour de nous. Ça veut dire garder, 

surveiller, protéger Son peuple. 

Car Je ferai de vous un sujet de gloire et de louange parmi tous les peuples de la terre. S'agit-il de 

tout le monde? Franchement, essentiellement pour ceux qui commenceront à apprendre, ce qui sera la 

majorité des gens – Dieu dit qu'il y aura des gens qui ne vont pas venir à la Fête des Tabernacles, mais 

ils finiront par apprendre. D'une manière générale, tous les gens qui recevront Christ comme Roi des 

rois, lui et son gouvernement, qui recevront la vérité, consistera en la plus grande majorité de 

l'humanité. C'est de ces gens-là dont on nous parle ici. 
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"Car Je ferai de vous un sujet de louange parmi tous les peuples de la terre." Ils vont découvrir qu'il y 

avait une petite Église, un petit groupe de gens dispersés. Un petit groupe de gens à Cincinnati. Un petit 

groupe de gens dans la région de Dallas. Un petit groupe de gens à Dublin en Géorgie. Partout où les 

gens de Dieu sont dispersés. Avec même certains d'entre eux ne pouvant pas se joindre à d'autres, ils 

étaient tout seul.  

Car Je ferai de vous un sujet de gloire et de louange parmi tous les peuples de la terre, quand Je 

changerai votre captivité sous vos yeux, dit l'Éternel. Quand Il va accomplir ça. 

Alors continuons avec ce sujet sur l'amour de Dieu, en commençant avec un passage d'écriture dans 

Jean 3. On connaît bien ces versets. Le monde ne les comprend pas. C'est impressionnant de lire Jean 3, 

parce que quand vous les lisez ces écritures, vous ne pouvez pas vous empêcher de penser comment le 

Christianisme traditionnel les voit, parce qu'ils ne peuvent pas y voir ce qui est vrai. 

Et donc nous devrions d'autant plus comprendre combien nous sommes bénis, à quel point Il nous aime 

pour nous révéler ces choses. On ne réalise vraiment pas parfois combien nous sommes bénis. 

Jean 3:5 – Josué répondit… Il est en train de parler à Nicodème du sujet d'être né de nouveau. Ça lui a 

coupé le souffle. Nicodème était un dirigeant Juif et ne pouvait pas comprendre ce que Christ lui disait, 

parce que le saint esprit de Dieu ne lui avait pas été donné pour comprendre. 

En vérité, en vérité, je te le dis, si quelqu'un ne naît d'eau et d'esprit… Alors, qu'est-ce que ça veut 

dire? Quand vous entrez une vie physique? Ou est-ce que ça parle de tout autre chose? Eh bien, 

évidemment, tout le monde doit naître dans une vie physique, avant d'avoir l'occasion de faire partie de 

quelque chose de plus grand. Mais nous naissons aussi quand nous sortons de l'eau et qu'on impose les 

mains sur nous. C'est de ce sujet qu'on nous parle ici. Il faut qu'on soit engendré du saint esprit de Dieu 

dans la pensée. 

…si quelqu'un ne naît d'eau et d'esprit. En d'autres termes, quand on impose les mains sur nous. Les 

deux vont ensemble. Vous ne pouvez pas les séparer. Vous devez tout d'abord mettre à mort la vieille 

personne, symboliquement, l'ensevelir dans la tombe aquatique. Et puis en ressortant de l'eau, Dieu 

nous dit qu'on doit marcher dans une vie nouvelle.  

Mais on ne peut pas le faire tout seul. On peut se repentir, demandant à Dieu de nous pardonner tous 

nos péchés, ce que le baptême représente symboliquement, mais à moins qu'on reçoive l'imprégnation 

de l'esprit de Dieu, pour que l'esprit de Dieu vienne en nous dans cette pensée, comme une nouvelle 

mentalité, alors il y a des choses que nous ne pourrions pas faire, ni voir, ni comprendre.  

C'est ce qu'il dit ici. Ça ne peut pas vous arriver… Vous ne pouvez pas naître de nouveau à moins que 

vous fassiez ça. Vous devez naître d'eau et d'esprit. Et on nous dit, il ne peut entrer dans le Royaume 

de Dieu. C'est extraordinaire que nous sachions ce que ça veut dire, d'entrer dans le Royaume de Dieu. 

Quand est-ce que ça arrive? Quand vous êtes nés de nouveau. Quand vous êtes nés d'esprit. Pas 

seulement imprégnés du saint esprit de Dieu. 
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Parce que le fait pour quelqu'un d'être engendré du saint esprit de Dieu, ne veut pas dire que vous allez 

naître dans cette Famille, parce qu'il y a beaucoup de gens qui ont été engendrés du saint esprit de Dieu, 

mais qui devront attendre jusqu'au Grand Trône Blanc. Et il y en a même qui ont été jugés et ne vont 

pas recevoir ça non plus, parce qu'ils sont allés trop loin. Ils ont détruit leur pensée, leur mentalité, 

l'esprit que Dieu leur avait donné après leur baptême, des gens qui se sont tournés contre Dieu avec 

méchanceté et férocité. Il y a des gens à notre époque qui ont fait ça avant l'Apostasie. 

Ce qui est né de la chair est chair. Et donc il explique ça en des termes très élémentaires, mais ce qui 

est impressionnant ici, c'est que Nicodème ne peut pas le comprendre. C'est comme avec l'histoire de la 

femme qui allait chercher de l'eau au puit, Jean 4, elle n'avait pas pu comprendre ce qu'il lui avait dit.  

C'était pareil avec la situation lors de laquelle Christ parlait de manger son corps, sa chair, et boire son 

sang…mais bon. Et beaucoup de Juifs après ça, s'étaient arrêtés de le suivre, parce que pour eux, c'était 

impur. Vous ne pouvez pas manger de la chair humaine et boire du sang humain. Vous ne devez jamais 

boire de sang, n'importe quel genre de sang. Et donc ils ont décidé de ne plus le suivre, parce qu'ils ne 

pouvaient pas voir ça sur un plan spirituel. Ils n'avaient pu le comprendre que physiquement.  

Et donc c'est un peu ce qui se passait ici avec ce que Christ disait à Nicodème, quand il lui disait, Ce 

qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'esprit est esprit. C'est très simple.  

Et bien sûr, nous n'en sommes pas encore arrivés là. Nous sommes engendrés, mais nous ne sommes 

pas encore nés de l'esprit. Nous ne sommes pas dans le Royaume de Dieu. C'est ce qu'il lui dit. 

Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau. Le vent souffle où il veut, et 

tu en entends le bruit; mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il se sert d'une analogie, montrant que 

le vent peut souffler, mais vous ne savez pas d'où il vient. 

De nos jours, on pense savoir tout ça. On sait d'où il vient, et où il va, et parfois ils ont raison et parfois 

ils ont tort. Mais ce n'est pas ce qu'il veut dire. Il s'agit du vent. Vous êtes dehors, vous pouvez le sentir, 

mais vous ne le voyez pas. D'où vient-il? "Il vient de là." Mais il ne parle pas de ça. Et où va-t-il? 

Comment ça marche? Comment…? 

Et donc il lui dit, Et tu en entends le bruit. On l'a vraiment entendu cette semaine, il était très fort. Et 

tu en entends le bruit mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de toute personne qui 

est née de l'esprit. Certaines choses sont esprit; vous ne pouvez pas les voir ni les entendre. D'autant 

plus avec le vent qui est physique, on comprend l'analogie qu'il donne ici, si on ne pense que 

physiquement, comme Nicodème, mais il ne pouvait pas voir le reste de ce qu'il lui expliquait. 

Comment l'esprit peut-il être comme ça? Est-ce que je peux l'entendre? Est-ce que je peux le sentir 

comme le vent? Et ce n'était pas ce que Christ voulait dire. Vous ne pouvez pas le voir. Vous ne pouvez 

pas savoir où il est. On ne peut pas comprendre l'esprit à moins que Dieu nous donne de Son esprit pour 

pouvoir comprendre les choses à ce sujet.  
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C'est pour ça que nous n'avons absolument aucune idée de ce que sera d'être dans la Famille Divine. Je 

ne peux pas m'imaginer ne plus jamais avoir à dormir. On s'imagine rester éveiller pendant 24 heures? 

Non, vous resterez éveillés pour toujours. Parce qu'on pense toujours en termes humains. 

Nicodème lui dit: Comment cela peut-il se faire? Ça lui a coupé le souffle! Il essaye de comprendre. 

Josué lui répondit: Tu es un maître en Israël, un grand professeur d'Israël? C'est la question qu'il lui 

pose. Parce que c'est ce qu'il était. Mais il ne comprenait pas ces choses élémentaires. Mais ce n'est pas 

si élémentaire si vous n'avez pas l'esprit de Dieu. 

Et donc il lui dit, Tu es un maître ou un grand professeur, si vous voulez, en Israël, et tu ne sais pas 

ces choses? En vérité, en vérité, je te le dis, nous disons ce que nous savons, et nous rendons 

témoignage de ce que nous avons vu; et tu ne reçois pas notre témoignage. Tu ne le peux pas. C'est 

ce qu'il dit à Nicodème, "Tu ne peux pas comprendre, parce que ça nécessite l'esprit de Dieu. Tu ne 

peux pas voir et tu ne peux pas savoir ces choses. Tu ne peux pas voir ce que nous voyons. Tu ne peux 

pas savoir ce que nous savons."  

Si tu ne crois pas quand je te parle de choses terrestres… C'est une séparation vraiment incroyable 

dans la vie. On apprend ça dès le départ ou tout au moins on le devrait. Dans certains cas ça peut nous 

prendre un peu plus longtemps, nous progressons en murissant, mais on finit par apprendre qu'aucun 

proche, personne sur le lieu travail, ceux avec qui vous travaillez, personne ne va comprendre ni voir ce 

que vous leur dites, si vous leur parlez de ce mode de vie. Ils sont incapables de voir ces choses. Ils sont 

incapables de les comprendre. 

Pourquoi? Il faut avoir l'esprit de Dieu. Il faut que l'esprit de Dieu les attire, qu'il ouvre leur pensée et 

leurs yeux pour pouvoir le recevoir. Et vous devriez très vite le savoir s'ils le reçoivent ou non. S'ils ne 

le reçoivent pas, alors pourquoi en dire plus? Allons-nous essayer de les forcer à croire?  

Parce que dans le passé c'est ce qu'on essayait de faire. Ils s'asseyaient avec quelqu'un pour leur montrer 

les écritures. Et ça me rappelle quelqu'un dans une émission télé de l'Église, disant, "Si seulement vous 

ouvrez vos Bibles", il était d'une des Églises dispersées, "Vous n'avez qu'à ouvrir vos Bibles pour aller 

lire ces versets et alors vous allez voir! C'est là!" 

Et je me disais, "Non, vous ne pouvez pas faire ça." Ils ne le peuvent pas. Il pourrait y avoir quelqu'un 

quelque part qui pourrait le faire s'il est attiré par l'esprit de Dieu, mais à quoi sont-ils attirés? Aux 

Églises dispersées? Dieu n'a pas œuvré comme ça. Est-ce que beaucoup de gens ont été attirés et 

appelés dans cette Église? Non. C'est arrivé à des gens pendant certaines périodes, 2005 jusqu'à 2009, et 

pendant ces années nous avons eu… Mais c'est Dieu qui a fait ça. Uniquement parce que Dieu l'a fait. 

C'est la seule raison. 

C'est pour ça qu'en ce qui concerne la publicité, vous pouvez voir comment les gens réagissent, mais on 

a toujours l'obligation d'annoncer les publications, parce que nous ne savons pas à quel moment on doit 

être prêts pour diffuser les choses. Et donc, en tant qu'Église de Dieu, on est dans une position très 

particulière, concernant comment faire ces choses.  
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Et donc il lui dit, nous rendons témoignage de ce que nous avons vu; et vous ne recevez pas notre 

témoignage. Et qui le reçoit? Je suis aujourd'hui beaucoup plus stupéfait qu'avant de voir comment les 

gens… Il y a eu un temps lorsqu'on pouvait diffuser certaines choses et les gens réagissaient, même 

juste par curiosité, parce qu'ils se posaient des questions sur certains aspects de ce qu'ils avaient lu. Pas 

nécessairement du fait qu'ils étaient attirés bien qu'il se pouvait comme dans certains cas, que Dieu 

plantait une graine. 

Mais ça me fait penser à ce monde d'aujourd'hui, on est à une époque où ce monde se fiche 

complètement de ce qui est vrai. La seule chose qui va changer ça, c'est quand quelque chose va 

vraiment, vraiment leur faire peur. Et c'est ça qui va commencer à produire ce changement. C'est pour 

ça que ces choses vont arriver, exactement comme Dieu les avait annoncées.  

Si vous ne croyez pas quand je vous ai parlé des choses terrestres, comment croirez-vous quand je 

vous parlerai des choses célestes de l'esprit? Vous ne le pouvez pas. 

Et j'espère qu'on peut se voir dans cette situation, considérant ce qu'on est en mesure de voir. C'est 

vraiment une chose extraordinaire, si vous voulez, c'est même un miracle que l'esprit de Dieu puisse 

œuvrer dans notre pensée humaine, des gens bien précis que Dieu a appelé à voir la vérité, et vous ne 

pouvez pas en parler aux autres. Ils ne peuvent pas voir ce que vous voyez.  

Verset 13 – Personne n'est monté au ciel. Et qu'est-ce que le monde croit en général dans le 

Christianisme traditionnel? C'est là où ils veulent que tout le monde puisse aller. Quelque chose dont 

tout le monde est vraiment censé se réjouir, de monter là-haut, mais ils n'en sont pas trop sûr, et donc 

pas réellement heureux, parce qu'ils ne savent pas vraiment.  

Je m'émerveille que nous sachions. On sait. Quand quelqu'un meure, je ne vois pas ça comme je le 

voyais avant. La tristesse de voir quelqu'un partir, dans le sens de ne plus pouvoir être avec eux. On vit 

ce genre de choses. Mais de savoir où ils sont, faisant peut-être partie des 144 000, faisant peut-être…

peu importe ce que c'est, même si c'est pour le Grand Trône Blanc, on le sait. Chaque fois que ça arrive, 

en gros, on sait qu'on va revoir tout le monde, les gens que nous avons connu et qui sont morts. En 

dehors de l'Église, mais dans l'Église. Ces choses sont dans les mains de Dieu. 

Mais on devrait avoir la paix dans ces situations, sans s'inquiéter, sans s'effondrer de chagrin comme le 

monde le fait, parce qu'ils ne savent pas, ils ne comprennent pas. En d'autres termes, ça nous donne la 

paix. Ça devrait nous donner la paix. La vérité devrait nous donner la paix. 

C'est incroyable de pouvoir reposer dans la paix avec quelque chose comme ça. Quand les petits enfant 

meurent, peu importe à quel âge, d'avoir la paix avec ça et de comprendre qu'une résurrection les attend 

et qu'à ce moment-là le monde ne sera pas malade comme il l'est aujourd'hui, avec tant de gens qui ont 

besoin d'être reprogrammés, si vous voulez. 

Ça me fait penser aux jeunes gens d'aujourd'hui qui ont suivi une éducation, fait des études, et quand ils 

sortent de l'université, dans bien des cas, avec tout ce qui a été planté dans leur tête, toutes les ordures 

de ce monde et ce que sont devenue les université? C'est écœurant! Totalement tordu. Tout est en grande 
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partie incroyablement perverti. Mais ils pensent comme ça. Et beaucoup d'entre eux deviennent des 

dirigeants. Ils ont une certaine manière de penser et ce n'est pas bon. 

Mais pour un bébé qui meure très jeune, quand ils sont ressuscités dans le Grand Trône Blanc, ils n'ont 

pas à connaître toutes ces cochonneries. Ils peuvent commencer tout frais, sans toute cette pollution, 

sans les ordures et les distorsions que tant de gens empilent dans la pensée des jeunes. 

Et donc, Personne n'est monté au ciel, si ce n'est celui qui est descendu… Et alors ce mot signifie 

littéralement "être venu de." Et donc il y a des gens qui disent, "Tu vois, il a existé éternellement." Non, 

par Son esprit, Dieu a produit une fécondation dans une femme humaine. Dans le ventre de Marie, Sa 

pensée a formé un bébé. C'est quelque chose qu'Il a donné et qui est descendu, d'une certaine manière, 

de l'esprit de Dieu, Il S'est assuré que ça allait être un genre de pensée très spécifique. Il n'allait y en 

avoir qu'un seul, de tous les temps – Son Fils unique, littéralement. Quelque chose qu'on ne comprend 

pas vraiment, on ne sait pas comment ça s'est passé. 

Mais il avait fallu que ça descende de Dieu, évidement, du ciel où Dieu se trouve, c'est de ça qu'on nous 

parle. Ce n'est pas selon le concept que les gens peuvent avoir, qu'il est descendu du ciel et qu'il avait 

décidé (parce qu'il y avait deux ou trois Dieu comme le pensent certains)… À une époque on pensait 

qu'il y en avait deux et qu'un avait décidé d'abandonner sa position pour descendre et devenir un bébé. 

Alors, comment est-ce que l'autre pouvait être le Père? Eh bien, mais bref. 

On était incapable de comprendre ces choses qui n'avaient aucun sens. Quelle merveille quand vous 

comprenez la vérité. C'est vraiment simple. Il est descendu du Père, parce que vous savez, Yahweh, le 

Dieu Éternel et Tout-Puissant est le Père. Vraiment très simple.  

…si ce n'est celui qui est descendu du ciel, le Fils de l'Homme qui est dans le ciel. Voilà où il est. 

Quand je lis quelque chose comme ça, je ne peux pas m'empêcher de penser à Lévitique 16, parce que 

ça me rappelle comment chaque année le souverain sacrificateur représentait symboliquement les 

choses que Christ allait faire dans sa vie, le fait qu'il entrait dans la partie sacré du temple, une fois par 

an, le Jour des Expiations, ça représentait la réconciliation totale, l'expiation du peuple de Dieu, et il 

n'en ressortait qu'après avoir tout réconcilié avec lui et avec Dieu. 

Quand est-ce que ça va arriver? Quand les 144 000 seront finis. C'est alors qu'il sortira du temple. Il 

reviendra. Extraordinaire! Magnifique! 

Les choses que Dieu fait sont tellement magnifiques, tellement précises, même avec l'exemples des 

choses qu'on a reçus. Et plus on découvre les choses au sujet du temple, alors que Dieu nous les révèle, 

ce qu'Il nous a déjà révélé et ce qu'Il révèlera dans l'avenir, chaque détail du temple a une signification 

incroyable.  

Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert… Vous vous souvenez de cette occasion, après être 

sortis de l'Égypte, ils étaient dans le désert et à cause de leur désobéissance, des serpents venimeux 
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avaient envahi le camp? Plusieurs milliers d'entre eux sont morts. Et Moïse avait reçu l'instruction de 

fabriquer une perche avec un serpent enroulé tout autour.  

Et on leur avait dit que s'ils avaient été mordus par un serpent, ils n'avaient qu'à regarder le serpent sur 

la perche, et ils ne mourraient pas. 

Mais les êtres humains charnels ont commencé à voir ça comme un symbole de guérison. Puisqu'il était 

toujours là sept-cent-vingt ans plus tard, au point qu'ils leur avaient fallu prendre le truc et le détruire 

complétement, si vous voulez, s'en débarrasser une fois pour toute, parce que c'était devenu un sujet 

d'adoration.  

Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que le Fils de l'Homme soit élevé. 

Donc là encore, c'est un exemple incroyable de quelque chose, que si vous voulez vivre physiquement 

après avoir été mordu par un serpent, parce que vous voyez les autres mourir et vous voulez vivre, et 

vous en voyez d'autre aller regarder ce serpent, par obéissance à Dieu – à Moïse (parce qu'ils ne 

pouvaient pas comprendre ces choses) – et rester en vie, la nouvelle va circuler rapidement. "Tu ferais 

mieux d'aller regarder le serpent sur la perche!" "Ah ouais! Bonne idée!" (Désolé.) 

Et l'humanité? Si vous voulez vivre éternellement vous feriez mieux de le regarder lui, ce qu'il a fait et 

ce qu'il a sacrifié. Parce qu'évidement, c'est de ça qu'il s'agit. C'est facile à voir, n'est-ce pas? Et donc, 

une analogie incroyable, pour donner une comparaison. 

Il faut de même que le Fils de l'Homme soit élevé, afin que quiconque croit en lui… Je déteste ce 

genre de langage, et comment le Christianisme traditionnel se sert de ça, parce qu'ils ont beaucoup 

d'histoire à son sujet, mais ce n'est de le croire lui. Sa raison d'être était de devenir la Pâque, parce que 

c'est avant toute chose de ça qu'il s'agit dans tout ça. Vous feriez mieux de croire ce qu'il est et ce qu'il 

devait accomplir. Souverain Sacrificateur et très bientôt Roi des rois quand il va revenir dans le 

Royaume de Dieu. Voilà ce que veut dire de croire en Josué le Christ, en ce que Dieu lui a donné, en 

tant que Son Fils, et en tout ce qu'il a dit, toute la vérité qui est venue de lui. 

Mais ils en sont incapables. Ils ne peuvent pas le comprendre. Ils ne peuvent rien voir de tout ça. Ils 

peuvent pas prêcher ça, et donc ils prêchent quelque chose d'autre. 

…afin que quiconque croit, ce qui souligne la raison d'être et ce qu'il a accompli dans sa vie. La raison 

pour laquelle il a été envoyé, pourquoi il a accompli tout ça. Et qu'a-t-il accompli? 

…que quiconque croit en lui, ne périsse pas mais ait la vie éternelle. 

Verset 16 – Car Dieu a tant aimé le monde… Donc là encore une écriture qu'on connaît tous très 

bien. Le monde protestant se sert de ça très souvent. 

Car Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné Son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne 

périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Et donc ils se sont débarrassés de ce qu'il avait accompli. 

La Pâque. Ils l'ont rendu illégale. Après l'an 325ap-JC, ils exécutaient ceux qui la célébraient. Ils tuaient 
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les gens qui célébraient la Pâque. Et peu de temps après ils exécutaient aussi ceux qui observaient le 

Sabbat. Mais bref, c'est vraiment incroyable. 

Les gens de Dieu ont vraiment eu à souffrir des choses terribles. Si quelqu'un voulait observer la Pâque, 

le gouvernement allait l'arrêter pour l'exécuter. Et on pense que pour nous la vie est dure? C'était bien 

pire pour eux. 

Mais je voudrais reprendre ça au début, Car Dieu a tant aimé… Et le mot "aimé" signifie… C'est un 

mot qui… Vraiment j'adore ça, parce qu'à l'origine le mot c'est "agapao", ce qui veut dire, "de cette 

manière". Vous ne savez donc pas de quel genre d'amour on nous parle. C'est un mot qui décrit ce que 

les êtres humains pensent de l'amour, mais c'est défini par le contexte. C'est le contexte qui révèle de 

quel genre d'amour il s'agit. C'est pourquoi il est utilisé. C'est comme ça qu'il est utilisé. 

Et même dans l'Église, les gens ont eu des problèmes à comprendre la différence entre certains genres 

d'amour. Ça me rappelle un ministre… Je vous ai raconté ça très souvent, mais ça m'avait vraiment 

coupé le souffle. Je nous revoir sur la route, dans la voiture entre Colorado Springs et Denver, après un 

circuit de visites dans certaines Églises. Je lui parlais de la comparaison que M. Armstrong avait faite 

pour essayer de décrire au mieux la différence entre l'amour humain et l'amour de Dieu. Il disait que 

c'était de comprendre le genre d'amour qu'une mère avait pour son enfant. Elle aime son enfant, mais 

pas les enfants des autres de la même manière. Elle ne peut pas les voir de la même manière qu'elle voit 

son enfant. C'est impossible à faire pour la pensée humaine. 

Donc là encore, essayant de donner un exemple, comme Herbert Armstrong l'avait fait, pour montrer ce 

qu'était l'amour de Dieu en donnant une comparaison, pour essayer de dépasser les limites de ce que les 

humains peuvent penser. Et donc, les gens étaient coincés dans Philadelphie. C'était ce qu'il y avait de 

mieux dans l'Église de Dieu, d'être Philadelphiens, c'était beaucoup mieux que toutes les autres ères de 

l'Église de Dieu, à tel point que les gens voulaient rester Philadelphiens. Mais bon, je ne veux pas 

continuer avec ça.  

Et vous vous dites, ne saisissez-vous pas que l'amour philia n'est pas l'amour de Dieu? Et les gens ne le 

saisissaient pas. C'était vraiment triste. Et qu'est-ce que ça montre? Un manque de l'esprit de Dieu, 

particulièrement quand Dieu commençait à révéler ces choses de plus en plus à l'Église.  

Et donc ce mot pour Dieu a tant aimé… Eh bien comment a-t-Il aimé? C'est pour ça que c'est dit de 

cette manière. Comment l'a-t-Il fait? De quelle manière a-t-Il aimé le monde? …qu'Il a donné Son Fils 

unique. Et donc les gens qui connaissent bien l'histoire d'Abraham et de ce qui lui était arrivé. Parce 

que c'est ce qui devrait venir à l'esprit, ces histoires de l'Ancien Testament. Vous pensez à Abraham et à 

ce qui s'était passé à l'époque, le fait qu'il était prêt à sacrifier son fils, mais Dieu lui avait dit non, il y a 

un autre moyen, épargne ton fils.  

Mais Dieu Se sert de ça pour nous permettre de réaliser que ce que Dieu a fait était vraiment quelque 

chose d'incroyable. De voir Son Fils unique souffrir comme ça. On ne peut vraiment pas s'imaginer ce 

que Dieu a dû ressentir en faisant ça.  
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Vous pensez que c'est facile à vivre pour un parent? Est-ce que pour Abraham il a été facile de se 

préparer à faire ça? Ça a vraiment été bien pire pour Dieu Tout-Puissant, de savoir ce que Son Fils allait 

souffrir, comment il allait être battu, sa chair déchirée, au point que son visage était tellement abimé, 

que vous ne pouviez plus le reconnaître? Incroyable. 

Et donc, "Dieu a tant aimé le monde." Qu'est-ce que ça veut dire? Son dessein, pourquoi Dieu a créé le 

monde, pourquoi Dieu a mis l'humanité sur la terre. Il s'agit de Son plan. Il s'agit d'Elohim. Parce que 

c'est le seul moyen d'en arriver là.  

Je suis tellement impressionné de voir ce que ça veut dire, que je ne n'arrive même pas à l'exprimer. 

C'est tellement sidérant de comprendre l'univers, le système solaire, et cette petite sphère, et c'est là que 

tout a commencé, la Famille de Dieu. C'est ici que Dieu la crée. Et il fallait que cette terre soit faite 

d'une certaine manière pour pouvoir supporter la vie humaine, et finalement y placer des êtres humains 

qui étaient égoïstes. Il fallait qu'on soit fait comme ça. 

Il n'y avait aucun autre moyen. On ne pouvait pas juste nous donner la pensée de Dieu, parce qu'alors ça 

n'aurait pas marché. Il n'y avait aucun autre moyen. 

Avec les anges, on a parlé d'eux et de ce qui leur est arrivé, c'était des esprits dès le commencement. 

Mais de faire quelque chose de physique, un être qui est physique, et de comprendre le processus que 

doivent traverser les êtres humains en tant qu'êtres égoïstes, ayant une mentalité comme celle de Satan, 

égoïste, en fait très mauvaise? Parce que l'égoïsme c'est vraiment très mauvais. 

Et au cours de ce processus, après que Dieu nous ait appelé par Son saint esprit, on fait des choix et on 

doit changer pour devenir quelque chose de différent. On ne voit ça qu'au degré où au niveau que Dieu 

nous a donné de Son saint esprit.  

Il a donné Son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie 

éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé Son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde. Il ne 

s'agissait pas de juger le monde, et que le jugement soit exécuté sur le monde, bien que ce soit ce qui va 

arriver à un certain moment. …mais pour que le monde soit sauvé par lui.  

Ainsi le monde mérite un jugement sévère, parce que ce n'est que par Christ que nous pouvons être 

pardonnés du péché. Autrement, il ne reste que la peine de mort. C'est ce que nous méritons tous en tant 

qu'êtres humains. C'est très dur à admettre pour les êtres humains, dur à reconnaître, parce qu'alors vous 

devez admettre qui vous êtes et ce que vous êtes, ce qu'est votre nature, le fait que vous avez besoin 

d'être sauvés de votre nature, de votre égoïsme, "de la convoitise de la chair, de la convoitise des yeux 

et de l'orgueil de la vie." 

Et c'est ce qu'on fait quand on arrive dans l'Église de Dieu. On commence à s'occuper de ces choses. 

Mais pour que le monde soit sauvé par lui. C'est un processus. Celui qui croit en lui, ce n'est pas 

"en". Encore une fois c'est le même mot qui veut dire de le croire lui. C'est le même objectif, lui, n'est 

pas jugé, mais celui qui ne croit pas est déjà jugé. Croire quoi? Son dessein, sa raison d'être, qui il 
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est, pourquoi il est venu, quel est ce processus. Les apôtres ont montré ça clairement plus tard, tout ce 

qui concerne le péché dont on doit être pardonnés, il faut qu'on se repente, il faut qu'on soit baptisés, et 

ainsi de suite. 

Si on croit ça, alors on arrive au point où on passe sous l'eau, et puis on en ressort pour recevoir 

l'imprégnation de l'esprit de Dieu, quand les mains nous sont imposées et qu'on prie pour nous, Dieu 

nous donne alors l'engendrement de Son saint esprit et on commence la bataille. Vous commencez alors 

à vous battre contre cette nature pour la premier fois dans votre vie. 

Mais celui qui ne croit pas est déjà jugé. Ça me fait penser à ceux qui étaient avec nous et qui ont 

décidé de s'en aller. C'est sûr que c'est là un jugement, une condamnation plutôt sévère. 

Parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. C'est aussi ce qui arrive à tous ceux qui sont 

partis de l'Église. Ils arrivent au point où ils ne croient plus, ils ne croient plus vraiment qu'ils ont besoin 

d'être sauvés de qui ils sont. Ils ne croient plus vraiment en l'Église de Dieu et où se trouve l'Église de 

Dieu. Ils ne croient plus vraiment les vérités qui leur avaient été données. Ils se mettent à sélectionner 

celles qu'ils veulent garder et celles qu'ils ne veulent pas garder. Mais de toute façon ils ne peuvent pas 

vraiment comprendre celles qu'ils choisissent de garder.  

Verset 19 – Et ce… Et je dis ça alors que deux personnes de plus ont finalement – ils se le sont infligé 

il y a déjà plusieurs années de ça, dans l'un des cas, mais au cours de l'année passée pour l'autre, et donc 

encore deux personnes ont officiellement été exclues de l'Église de Dieu. Mais ils s'étaient exclus eux-

mêmes il y a bien longtemps, parce qu'ils avaient déjà choisi. C'est triste. 

Vous pensez que ça ne va pas continuer comme ça? Ne pensez-vous pas qu'en ce moment même il y a 

des gens qui sont désobéissants à Dieu, qui ont atteint le point de non-retour, parce qu'ils ne le veulent 

plus, ils ont décidé de ne plus le faire, parce qu'ils ont choisi quelque chose d'autre, et qui vont rester là 

jusqu'à la fin? Et donc, on n'a pas besoin de le faire officiellement en tant qu'Église, ils se l'infligent dès 

qu'ils commencent à partir dans cette direction. Ils se sont déjà exclus. 

Ils viennent toujours aux réunions. Ils assistent aux réunions. Ils peuvent passer du temps avec les gens 

de Dieu, c'est ce qui arrive, c'est toujours comme ça. C'est pour ça que je dis souvent que ça va 

continuer comme ça jusqu'à son retour, mais il ne leur sera pas permis de continuer après ça et d'aller 

dans le nouveau Royaume, dans le nouvel âge, dans le Millénaire. Ils vont mourir. 

Est-ce que c'est justifié? Absolument. Est-ce que c'est juste? Absolument. Terrible, atroce de faire une 

chose pareille? Certainement. Se détourner et rejeter ce qui nous a été donné, de continuer à faire 

quelque chose qu'on nous a dit allaient nous couper de Dieu? 

Verset 19 – Et ce jugement c'est que, la lumière est venue dans le monde, les gens ont préféré les 

ténèbres à la lumière. J'espère que chacun d'entre nous est en mesure de dire que notre nature est 

comme ça. Que quand on pèche, on est dans les ténèbres. C'est comme Adam et Ève dans le jardin qui 

essayaient de se cacher, ils essayaient de rester dans un coin dans l'ombre, pour ne pas apparaître en la 

présence de Dieu. 
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Parce qu'en fait, Dieu vous a fait. N'arrives-tu pas à comprendre qu'Il sait tout sur toi, Il sait très bien où 

vous êtes? Je veux dire… Mais bon, ça nous montre les limites de la pensée humaine, en particulier au 

début, parce qu'il semble vraiment qu'ils n'avaient pas saisi ça. 

Et parfois dans l'Église de Dieu, les gens n'ont pas compris ça. Le fait que Dieu connaît toutes les 

pensées que vous avez dans la tête! Et donc il est totalement inutile d'essayer de cacher quoi que ce soit 

à Dieu. Si quelqu'un veut se laisser aller à une sorte d'aventure sexuelle, Dieu le sait dès que ça 

commence à apparaître dans votre pensée. Si quelqu'un veut aller se souler, se droguer – ce qui est 

arrivé au cours de l'année passée dans l'Église de Dieu – Dieu le sait. Dieu le sait bien avant… Ils ont 

fait ce choix là-haut dans la tête, avant même de passer à l'action. 

Et donc Dieu sait très bien ce qui se passe dans notre tête. Ce qui devrait vraiment nous donner à 

réfléchir. On ne peut rien cacher à Dieu, et pourtant on pèche? Ouais, on fait toujours des idioties. Parce 

que ça fait partie de notre nature. Tout à coup une horreur sort de notre bouche et on fait quelque 

chose… Et vous vous demandez, comment… Eh bien, on est des êtres humains. Mais on doit vraiment 

se battre, et c'est là dans la tête qu'on se bat. Et pas seulement ça, mais vous devez prier Dieu à ce sujet. 

Dites, "Père, aide-moi à combattre ça. Aide-moi à me débarrasser de toute mauvaise pensée qui n'est 

pas unie à Toi." 

Parce que nous avons tous dans notre pensée quelque chose qui n'est dans l'unité totale avec Dieu! Si 

quelqu'un pense être totalement uni à Dieu dans leur manière de penser, alors vous vous trompez et 

vous ne comprenez pas ce qui est vrai dans tout ça. Vous n'êtes pas totalement unis à Dieu. Aucun de 

nous ne l'est. Si nous l'étions, nous n'aurions jamais de péché dans notre vie! Parce que ça voudrait dire 

qu'en toute chose on est toujours en accord avec Dieu, point final. Et on ne pécherait jamais, pourquoi 

pécherions-nous, parce qu'on ne croit pas…  

Mais qu'est-ce qu'on fait? On agit physiquement, c'est pourquoi il y a dans notre vie des péchés dont on 

doit se repentir. C'est très simple. Dieu merci nous avons une Pâque. Dieu merci que quand la lumière 

s'allume, parce qu'elle est déjà là, c'est simplement qu'elle ne s'est pas allumé quand vous péchez. Vous 

êtes retombés dans les ténèbres ici dans la tête et vous bloquez ce que vous savez être vrai, pour quelle 

que soit la raison perverse et tordue que nous avons imaginée en tant qu'êtres humains. Et puis 

finalement quand cette lumière se rallume, alors vous vous repentez. 

Dieu merci Il nous laisse faire ça! On rend grâce à Dieu pour Sa miséricorde et pour la grâce qu'Il nous 

a donnée, pour qu'on puisse savoir ça immédiatement et se repentir, et avoir la paix. Dieu merci Il est 

patient. Dieu merci Il nous pardonne continuellement, parfois pour les mêmes raisons, encore et encore. 

On se laisse entraîner dans quelque chose, et encore une fois on parle comme ça, parce que nous 

sommes comme ça. Nous sommes vraiment une énigme. Il faut vraiment l'esprit de Dieu pour se sortir 

de tout ça, pour traverser tout ça et en être délivrés. C'est incroyable. 

Mais c'est aussi merveilleux. Ça me fait penser à l'amour que Dieu a pour nous, pour chacun de nous, 

pour continuer sur ce chemin avec nous. C'est ce qu'Il fait. C'est ce qu'Il veut. Il veut qu'on réussisse à 

traverser tout ça. Et on devrait aussi vouloir ça les uns pour les autres. Quand quelqu'un s'est enlisé dans 
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la boue, ou quelque chose comme ça, et que leur lumière s'éteint pour un instant, on s'efforce d'être 

miséricordieux. On veut voir les gens changer, progresser, on veut voir tout le monde réussir.  

Et parfois certaines personnes ne le permettent pas. Ils commencent à éviter les réunions. Ils 

commencent à ignorer les appels téléphoniques et les mails. Qu'est-ce qui se passe? Ce n'est pas un bon 

signe. Ils sont dans les ténèbres, s'éloignant de plus en plus de l'Église. C'est pour ça que je disais que 

parfois ces choses ont commencé des années avant. 

Et donc, Et ce jugement c'est que, la lumière est venue dans le monde et les gens ont préféré les 

ténèbres à la lumière. C'est notre nature. Et c'est notre bataille dans l'Église. On veut progresser, ce qui 

veut dire qu'on veut rester dans la lumière, on veut se rapprocher de Dieu dans la lumière, on veut être 

plus unis à Dieu, on veut être beaucoup plus en accord avec Dieu. Voilà ce que sont nos prières. C'est ce 

qu'elles devraient être.  

…parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Et donc d'où viennent les œuvres de quelqu'un qui n'est 

pas dans la lumière – c'est-à-dire, qui bloque l'esprit de Dieu? Eh bien, elles viennent de notre nature, 

"la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie." Tout ça est vraiment mauvais. 

Car quiconque fait le mal hait la lumière. C'est très simple. ...et ne vient pas à la lumière. Il est plus 

facile de rester dans un coin dans l'ombre quelque part. Quand vous péchez et qu'il y a du péché dans 

votre vie, vous n'allez pas vous sentir bien. Et si vous continuez à pécher et que vous ne vous en 

repentez pas, alors il devient même difficile de fréquenter les gens de Dieu. 

…et ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dévoilées. Et le mot c'est, 

"réprouvées", "exposées." C'est un mot Grec qui veut dire exposé. Pourquoi? Parce qu'en fait on préfère 

garder les choses… On ne veut pas que les gens le sachent. On ne veut pas que quelqu'un le découvre. 

On préfère garder certaines choses dans l'obscurité. "Je ne veux pas être mal à l'aise dans une 

conversation…" C'est incroyable comment nous sommes en tant qu'êtres humains. 

Mais celui qui agit selon la vérité… Et voilà. Est-ce qu'on en parle souvent? Combien de fois on l'a 

mentionné? On nous a donné la vérité et on doit vivre selon toutes les vérités que Dieu nous a données! 

Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière. Où voudrions-nous être d'autre? Voudrions-nous 

aller ailleurs qu'ici? …afin que ses œuvres soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu. 

C'est ce que nous faisons. Nous allons devant Dieu. On veut qu'Il nous aide à voir toutes les erreurs et 

ce qu'on fait mal dans la vie. Et dès qu'on est en mesure de les voir, on veut s'en repentir rapidement. On 

veut la Pâque dans notre vie, et la bénédiction de pouvoir être pardonnés de nos péchés.  

Là encore, j'espère que tout ça nous aide à mieux comprendre, alors qu'on réfléchit à ces choses, 

l'amour de Dieu pour nous avoir donné Son Fils, commençant avec la Pâque qui s'approche maintenant, 

les Jours des Pains Sans Levain, le fait de pouvoir sortir du péché, de reconnaître ce que nous avons, 

combien nous sommes vraiment riches, et à quel point tout ça est vraiment extraordinaire, montrant le 

genre d'amour que Dieu a pour chacun de nous. 
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Éphésiens 2:1 – Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans lesquels vous marchiez 

autrefois, selon le train de ce monde. Alors qu'est-ce que ça veut dire? Eh bien, ça veut dire, jusqu'au 

moment où Dieu nous a appelé, nous avions la peine de mort au-dessus de notre tête. Voilà ce que ça 

veut dire. On était comme ça. On était morts. C'est comme ça qu'il faut qu'on voie ce que Dieu a dit de 

la punition du péché et des offenses. Ça mène à la mort.  

Et donc à moins que quelque chose puisse se faire pour se débarrasser des offenses et du péché, c'est 

tout ce qu'il y a, la mort, en fin de compte, une mort pour toujours. 

"Dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde." Et pour nous dans l'Église, il faut 

qu'on réalise que dans le passé on ne vivait pas le mode de vie de Dieu, on ne connaissait pas le mode 

de vie de Dieu. On vivait comme les gens vivent dans le monde et c'est là où on en était avec le monde, 

avec ce jugement pendu au-dessus de nos têtes, jusqu'à ce que nous recevions la bénédiction d'être 

appelés, attirés, et de recevoir l'aide nécessaire pour être sauvé de ça. 

…dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la 

puissance de l'air. En d'autres termes, pas seulement du fait qu'Il diffusait ses stratégies, mais aussi à 

cause de notre manière d'être en tant qu'êtres humains. Plein d'égoïsme. Et il est comme ça. Il est le 

summum de l'égoïsme, de la convoitise et de l'orgueil. Et Dieu tient vraiment à ce qu'on comprenne ça. 

Nous sommes comme ça en tant qu'êtres humains, et c'est vraiment puant. C'est vilain. C'est mauvais. 

Et plus on en est convaincus, plus on est en mesure de nous débarrasser de ça dans nos vies, de le jeter, 

avec l'aide de Dieu, avec l'aide de l'esprit de Dieu pour être plus unis à lui. 

…selon le prince de la puissance de l'air. C'est comme ça qu'on marchait. Tout comme il marche, se 

pavanant un peu partout, comme il l'a fait pendant des millions et des millions et des milliards d'années. 

…de l'esprit qui agit maintenant dans les enfants de la rébellion. Qui sont-ils? Le monde entier. Les 

enfants de la rébellion, de la désobéissance. Qui obéi? Uniquement ceux qui ont reçu de pouvoir le 

faire, ceux qui ont l'occasion d'obéir. Parce que les gens peuvent choisir une église où ils veulent aller, 

les gens peuvent le faire, peu importe ce que ça veut dire, quel que soit la religion, ils peuvent essayer, 

ils peuvent même avoir un tableau des 10 Commandements sur le mur. Ce qui ne leur apporte aucun 

bien.  

Parce que le fait de pouvoir les voir, le fait de pouvoir les connaître, de pouvoir les observer est une 

question spirituelle, ce n'est pas une question physique. Le Judaïsme en est un très bon exemple. Christ 

les avait condamnés à son époque, les Pharisiens, les Sadducéens, les Zélotes; il les avait tous accusé. 

Pourquoi? Parce qu'ils ne connaissaient pas la vérité. Ils n'avaient pas la vérité. Ils étaient tous 

physiques. 

Ils se tenaient à certaines choses comme certaines histoires de l'Ancien Testament, les idées qu'ils 

avaient, en particulier quand le Talmud est sorti, et qu'ils y ont ajouté leurs petites croyances, qui 

imposaient de vivre suivant certaines restrictions. Mais il n'y a dans tout ça rien de spirituel. Rien de 

Dieu, excepté une ressemblance à certaines choses qu'Il avait dites, comme étant des lois que vous 

devez respecter. Oui, vous devriez observer le Sabbat. Mais de le faire d'une manière physique et 

charnelle n'a aucune sens, à moins que vous ne soyez dans l'Église de Dieu, à moins que vous ayez le 
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saint esprit de Dieu, à moins que vous compreniez de quoi il s'agit. Ce qui n'était pas leur cas. Et ils ne 

comprennent toujours pas. 

Qui comprend? Vous. Pouvez-vous trouver des mots pour décrire ça? On devrait vraiment ressentir une 

telle admiration de pouvoir voir ces choses. Et puis dans tout ça, de pouvoir vraiment comprendre le 

genre d'amour que Dieu ressent pour le monde, pour Son plan, pour Son dessein, pour Elohim. Parce 

que c'est de ça qu'il s'agit. C'est simplement qu'on a reçu cette opportunité très tôt. 

Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon les convoitises de 

notre chair. C'est simplement qu'on est comme ça. …accomplissant les volontés de la chair et de nos 

pensées. Et ce qui est terrible, c'est quand quelqu'un a été imprégné de l'esprit de Dieu et qu'il 

commence à retourner sur ce chemin, commençant à dériver. Peu importe ce qui les entraine et les 

attire, que ce soit l'argent, les richesses, le sexe,  la drogue, l'alcool, peu importe ce que c'est.  

Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon les convoitises de 

notre chair, accomplissant les volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des 

enfants de colère, comme les autres. Ce qui veut dire qu'à un moment il y aura un jugement. La colère 

de Dieu sur les êtres humains désobéissants. C'est une peine de mort.  

Mais Dieu, qui est riche en miséricorde… Nous sommes les seuls à vraiment pouvoir connaître 

combien c'est riche, parce qu'on connait la vérité, on sait… On en fait personnellement l'expérience. 

Vous connaissez votre vie. Vous connaissez vos problèmes. Vous connaissez la patience et la 

miséricorde de Dieu envers vous. Ou tout au moins nous le devrions. On devrait tous en être 

convaincus, comprenant que vous pouvez vous repentir et vous êtes dans Ses bras, Il prend soin de 

vous, vous n'êtes pas jetés dehors. Bien au contraire, Il est là, à cet égard, en train de nous embrasser, 

nous protéger, plaçant, si vous voulez, une sphère de protection autour de nous dans notre vie.  

Est-ce qu'Il nous laisse traverser des difficultés? Oui. Mais Il est là. Et s'il arrive quelque chose d'autre, 

de manière à ce que nous puissions apprendre, de manière à progresser encore plus, pour arriver à voir 

des choses qu'on ne pourrait pas voir autrement, des choses que Dieu est en train de modeler et de 

façonner en nous, pour nous donner notre place. Nous sommes dans Ses mains. 

Qui est riche en miséricorde, à cause du grand, ce qui veut dire, "abondant; extrême; immense" si 

vous voulez, amour (agape). Et ici ça devient plus précis. Avant, il parlait d'un certain genre d'amour 

pour ce qu'Il avait fait. Ça reflétait le genre d'amour qu'Il a. Mais ici, c'est plus précis. Il s'agit d'agape, 

parce que c'est Dieu…Son grand amour dont Il nous a aimés. 

Donc là encore, on continue. …nous qui étions morts par nos offenses, ce qui nous remontre les 

mêmes choses, nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie avec Christ, c'est par 

Sa grâce que vous êtes sauvés. En d'autres termes, c'est ce que Dieu nous donne, cette grâce qui vient 

de Dieu, la miséricorde que Dieu nous accord. C'est au travers de Christ. 

…Il nous a ravivés ensemble, et nous a fait asseoir. Il nous rappelle là le processus tout entier, que 

nous comprenons si bien, mais il est bon parfois pour nous de faire une pause et de penser à ce que Dieu 
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nous fait traverser, pour comprendre qu'en effet, on reçoit beaucoup de miséricorde, on bénéficie de 

beaucoup de patience de la part de Dieu, et tout ça vient de Son amour. 

…c'est par Sa grâce que vous êtes sauvés. Si Dieu n'était pas miséricordieux avec nous, nous ne 

pourrions pas survivre, de pouvoir être pardonnés quand nous péchons, parce que nous péchons 

tellement souvent en tant qu'êtres humains. C'est extraordinaire qu'Il soit toujours prêt à nous pardonner.  

…Il nous a ravivés ensemble, parlant de l'avoir fait par/au travers de Christ. Il s'agit de Christ. Où est-

il? À la droite de Dieu; prêt à revenir comme Roi des rois dans le Royaume de Dieu. 

…et nous a fait asseoir. Et voilà encore ce mot qui très souvent décrit "une position d'autorité." Voilà 

de quoi il s'agit. Ça ne nous parle pas simplement d'aller s'asseoir sur une chaise, vous allez vous 

asseoir. Il s'agit d'autorité comme nous en avons parlé dans le passé avec ce qui est écrit sur l'Apostasie 

dans 2 Thessaloniciens, avec les choses discutées dans ce passage. 

…et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en ou "par". Ce mot "en" est en fait par/au 

travers de Josué le Christ. En d'autres termes, Christ est dans les cieux. C'est le pouvoir, la puissance 

que Dieu nous donne par le pardon du péché, grâce à la Pâque, notre Souverain Sacrificateur, le fait 

qu'on peut aller devant Dieu régulièrement, c'est grâce à Christ.  

Verset 7 – afin de montrer dans les siècles à venir l'infinie richesse de Sa grâce par sa bonté envers 

nous, par Josué le Christ. Et alors, qu'est-ce que ça veut dire? Eh bien, avec le temps, on passe par 

tout ça. On a pu traverser le processus tout entier et être changés de mortel à immortel, de physique à 

esprit.  

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, grâce à, c'est ce que le mot veut dire, grâce à la foi. Et 

ça, c'est tout un autre sujet, rien que de pouvoir comprendre ce processus de la foi. Qu'est-ce que c'est? 

Là encore, pour nous rappeler que Dieu nous donne de pouvoir connaître la vérité. Il nous donne 

l'aptitude de voir les choses de l'esprit, comme Christ en parlait à Nicodème et qu'il ne pouvait pas 

comprendre, mais nous, nous le pouvons. Nous voyons. Nous savons. C'est simplement que vous savez. 

Et Dieu vous l'a mis dans la tête. Et voilà de quoi on nous parle. 

Vous êtes sauvés grâce à la foi, parce qu'elle vous motive à agir. Vous pouvez le faire par la puissance 

de l'esprit de Dieu. Parce que vous pouvez prier Dieu et Lui demander l'aide de Son esprit. Parce que 

vous ne pouvez pas le faire tout seul. 

…et cela ne vient pas de vous. Dans le passé, il y a eu beaucoup trop de gens qui ont essayé de faire 

les choses par eux-mêmes. Il ne s'agissait pas pour eux d'avoir vraiment compris ou cru qu'ils devaient 

aller devant Dieu régulièrement, jour après jour, pour Lui demander Son saint esprit pour penser 

correctement, pour vivre correctement, pour que s'accomplisse ce qui était nécessaire dans leurs vies, de 

manière à vivre ce qui est juste. Ils essayent de le faire par eux-mêmes, en s'imposant un certain régime 

à faire certaines choses, comme le font les Juifs, et tout ça. 
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Il n'est pas mauvais d'avoir certains régimes, mais si vous pensez que ces régimes vont vous sauver et 

que vous pratiquer ces choses dans ce contexte, alors vous avez tort. Les ministres qui parlaient du 

nombre d'heures ou du temps qu'il fallait passer chaque jour à prier, et combien de fois il vous fallait le 

faire, combien de temps vous deviez passer à étudier parce que…  

Toutes ces choses sont bonnes à faire, mais de les faire de manière régimentées, pensant que c'est 

comme ça que vous êtes sauvés? Qu'il ne peut y avoir là aucune flexibilité? Que si quelque chose vous 

arrive et que vous sautez une partie de votre programme, alors, "Oh non, j'ai manqué ça!" que d'une 

certaine manière vous n'avez pas fait ce que vous étiez supposé faire et qu'il faut maintenant vous en 

repentir? Dieu n'est pas comme ça. Dieu n'est pas comme ça. 

J'espère que vous comprenez ce que je dis.  

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, grâce à la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don, 

et là, c'est le mot qui exprime, "comme une offrande ou un sacrifice." Le don devant Dieu comme un 

sacrifice. 

C'est le don de Dieu. Ce n'est pas par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. Ce n'est pas par 

ce que vous êtes capables de faire. C'est pour ça que j'adore la phrase d'avant, où on nous dit, "Et cela 

ne vient pas de vous." Dieu est là avec nous constamment. Et soit nous avons l'aide de Dieu, Son saint 

esprit, pour voir les choses correctement, l'aide dont nous avons besoin pour que les choses changent en 

nous, qu'on soit transformés, alors qu'on se repent et qu'on devient de plus en plus convaincus?  

Chaque fois que vous péchez, vous progressez si vous vous repentez, si vous demandez à Dieu de vous 

aider et de vous pardonner ce que vous avait fait, parce que vous croyez en ce processus, que c'est 

comme ça que vous pouvez maintenir une relation continue avec Dieu, que vous voulez Son saint esprit 

sachant que vous en avez besoin, c'est pour ça que vous faites ça. 

…afin que personne ne Se glorifie. Car nous sommes Son ouvrage. Tout d'abord, c'est Dieu qui fait 

le travail. Il nous a béni en nous appelant pour en faire partie et on doit faire nos propres choix en 

chemin, ça peut durer vingt ans, trente ans, quarante ans, cinquante ans, soixante ans, peu importe, mais 

on doit faire des choix en cours de route et continuer la lutte.  

Mais c'est Dieu qui accompli tout ça. On ne peut pas le faire tout seul. Si vous n'avez pas une relation 

avec Dieu par la prière. Si vous n'avez pas une relation avec Dieu dans les choses que vous faites et 

dans votre manière de penser? Parce que c'est tout d'abord Dieu qui fait tout ça. Et on fait certains choix 

en cours de route. On est obligés. Mais la puissance pour l'accomplir vient de Dieu.  

Ce n'est pas par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. Car nous sommes Son ouvrage, 

ayant été créés en Josué le Christ pour de bonnes œuvres. On doit donc faire de bonnes choses, on 

doit répondre d'une bonne manière. Et Dieu va continuer à nous aider pour qu'on voit le bon chemin. 

Mais c'est Dieu qui le fait. Parce que s'Il S'arrêter à un certain moment de le faire, nous ne pourrions pas 

réussir. Mais Il continue à nous montrer le chemin. Il continue à nous pousser ici et là pour nous aider 
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sur le chemin. Il continue à nous corriger de temps à autre pour nous ramener sur le bon chemin. 

Toujours à nous pardonner. Toujours à nous aimer.  

…que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions. 

Je vais m'arrêter là. Quelque chose ne va pas avec ma montre, mais c'est un bon endroit pour s'arrêter.  

Des choses qu'on doit méditer, pour lesquelles on doit prier. Des choses auxquelles penser. Demandez à 

Dieu qu'Il vous aide à mieux comprendre Son amour. 
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